

Rencontre amicale

En l'absence du Président Ernst Erismann et du past Président Benoît Stempfel, excusés, Jean-Noël Gex, prend la parole et salue l'assemblée. Il remercie Alain Schaller qui a offert l'apéritif et rappelle les anniversaires du mois.

La parole est ensuite demandée par Yvan Berset qui rapporte la rencontre inter-Rotary de la semaine dernière qui était organisée par notre club dans nos locaux de la Grenette :

- 9 clubs étaient représentés par 19 personnes,
- l'Inner Wheel a exprimé sa satisfaction d'avoir été invité à cette rencontre,
- il a été procédé à un tour d'horizon des actions en cours, dont :
 - o l'action pour le Ligue Fribourgeoise contre le cancer,
 - o la Fondation Elsner qui remettra son prix 2016 la semaine prochaine, ou encore
 - o l'action Bol d'Air

Jean-Noël clôt la rencontre en rappelant l'invitation de Joseph Vonlanthen à la soirée de mercredi prochain au comptoir de Fribourg et en souhaitant bonne semaine à tous.

La rencontre se termine normalement vers 13h.35.

LA SCULPTURE AU BÛCHER



AU BÛCHER, TOUTE L'ANNÉE:
Cours de sculpture
les mardis de 18h30 à 20h30
Contact: Marc Bucher T. 079 603 69 07

<http://www.lebucher.ch>

LA VIE DU CLUB



ANNIVERSAIRES

Anniversaires du mois d'octobre:
Eric Lateltin le 1er
Jean-Luc Quartenoud,
le 4 Jean-Ludovic
Hartmann, le 12
Alain Schaller, le 15
Willy Hold, le 16
Claude Baechler, le 19
Claude Mauron, le 29

MEMBRES

PRÉSENTS
18 membres

APÉRITIF

Offert par
Alain Schaller ;
un grand
merci !



À SUIVRE...

Le 12 octobre à 18h00 à la Foire de Fribourg, avec Dames. Inscription obligatoire

Le 19 octobre à 12h00 à la Grenette
« blueFACTORY » par Philippe Jemmely

NOS GLOBETROTTERS

-

NOS VISITEURS

-

JOBS AU ROTARY



ERRATUM

Le n° de **téléphone** de Ernst Erismann n'est pas correct dans **l'annuaire du Rotary**.
N'utilisez que le **079 629 17 39**

DATES À RETENIR

05. 11.2016 Rotary Uni (UNIL)

26.05.2017 Conférence Interdistrict Zurich

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100 0

Comme les années passées, notre Ami Jo Vonlanthen nous convie avec nos Dames à une soirée fondue durant la Foire de Fribourg.

Il n'y a pas de finance d'inscription; par contre, une quête sera organisée en faveur du projet de sa sœur, Mme Marlies Volery Vonlanthen. Elle sera elle-même présente et nous exposera son projet d'aide aux populations en Afrique de l'est qu'elle mène depuis plusieurs années.

EN DIRECT DU ROTARY

La guerre contre la POLIO n'est pas terminée ! ...



Eradication de la polio, quand le Rotary veut, le Rotary peut !

Selon l'OMS les cas déclarés de polio depuis début 2016 sont au nombre de 26.

Le Rotary a lancé ce programme en 1985. Il a été la 1ère organisation non gouvernementale à s'attaquer à un problème de santé publique à l'échelle mondiale. Mais, pour relever un tel défi, il fallait trouver des partenaires. L'OMS apporta ses compétences médicales, l'UNICEF son réseau mondial et le CDC à Atlanta, ses connaissances en épidémiologie et sa logistique.

Dans les années 80, on dénombrait 1000 cas par jour dans plus de 120 pays. L'Europe, elle, venait juste de se débarrasser de ce fléau. La contribution du Rotary est bien évidemment financière, mais notre réseau fort d'1,2 millions de membres a réussi à mobiliser les politiciens. Des pays du monde entier ont versé plus de 10 milliards de dollars en faveur de cette action au cours des dernières années. De son côté la Suisse a décidé de débloquer 1,5 millions de francs sur 3 ans, grâce aux efforts des rotariens suisses, en coordination avec l'OMS. Des séances d'information sur la polio réunissent des rotariens et des députés européens à Bruxelles. Cet élan de générosité a aussi incité les Nations-Unies à déclarer que l'éradication de la polio sur le globe est la priorité de tous les Etats. rotariens.

Le Rotary a contribué, depuis le début du programme, à hauteur de plus d'1,4 milliards de dollars, mais aussi par d'innombrables heures de bénévolat à la vaccination, chaque année, de centaines de millions d'enfants. Un travail colossal auquel s'ajoute la formation des familles dans les pays où la poliomyélite est présente. Il ne reste que deux pays endémiques dans le monde : l'Afghanistan et le Pakistan. Mais de mauvaises nouvelles nous sont parvenues d'Afrique. L'OMS a enregistré en août dernier trois cas de polio au Nigeria, alors que la maladie n'y avait plus été détectée depuis près de deux ans. L'OMS va désormais concentrer ses efforts sur les trois pays mentionnés.

à suivre sous <http://www.rotary1990.ch/> ci-dessus : Pécub